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公共体育与艺术部办公室                              2017年 4月 11日  

  

    会  议：公共体育与艺术部党政联席扩大会议 

    时  间：2017年 4月 11日上午 

    地  点：体育馆会议室 

    主持人：吴叶海 

    出  席：虞力宏、周  聪、陈志强、施晋江、董育平、卢  芬、 

            傅旭波、鲍江华、乔一圆方  

    记录人：袁华瑾 

 

    一、会议强调，各部门要加强协调，各中层干部要积极主动介入工作，加强

工作主动性。 

    二、会议传达了全国第十三届学生运动会筹备会议的精神，讨论通过了闭幕

式方案，对篮球场地器材设备购置的任务进行了布置。 

    会议决定，闭幕式导演由吴叶海担任，副导演由周聪担任，执行导演由周怡

如、赵丹丹、乔一圆方担任，主题为“青春、活动、阳光”，时间为 90至 120

分钟，舞美由傅旭波联系会务中心落实。篮球场地器材设备的购置由施晋江落实。 

    三、会议听取了 120周年校庆项目落实情况汇报，指出因马拉松延期举行，

需向相关承办和支持单位发文说明情况，由袁华瑾落实。 

    四、会议讨论了新学期人才引进的事宜，主要包括足球、篮球、田径三个项

目，具体由陈志强落实。 

    五、会议讨论了校庆演出相关排练场地的落实问题，由周聪、施晋江协调落

实。 



    六、会议通过了体育系开课借用器材的申请，由施晋江落实。 

    七、会议重申了财务制度和报销规范，注意发票有效期问题，更改对外交流

补贴的发放方式，课外工作量的补贴统一以群体工作口子进行发放。 

    八、会议审议通过了每周四上午 6:20至 7:30水上团队使用力量房进行训练

的事宜，由施晋江落实。 

    九、会议讨论了对田径队学生旷训的处理，要求再详细了解具体情况，对学

生要进行批评教育，教练间要加强衔接、健全系统，经过调查后再做出相关处理

决定。指出要吸取教训，对运动员借调参赛的情况要健全衔接和管理，科学地协

调人员流动。 


